ECOLE PRIMAIRE DE DOSSENHEIM SUR ZINSEL

Compte-rendu du CONSEIL D'ECOLE du 05 juin 2012

Sous la présidence de M. Didier Carmaux, directeur d'école, étaient :

- **Présents** M. Jund, adjoint au Maire

M. Koehlé, parent d'élèves Mme Porche, parent d'élèves

Mme Eppinger, parent d'élèves Mme Muller, parent d'élèves

Mme Glassmann, enseignante Mme Daul, enseignante Mme Ruhlmann, enseignante Mme Faccon, enseignante

Mme Welterlin, enseignante

- <u>Absents excusés</u> : M. Daniel Bastian, Maire de Dossenheim sur Zinsel

Mme Zimmermann, Inspectrice de l'Education Nationale

Madame Forst, enseignante

Mme Nunes, Mme Weinstein, Mme Boese-Siefer,

Et M. Ensminger, parent d'élèves

1. Accueil – Désignation d'un secrétaire :

Le Directeur d'école ouvre la séance à 20h00. Il accueille les participants et les remercie pour leur présence. Monsieur Koehlé, pour sa dernière séance de conseil d'école, est désigné secrétaire de séance.

2. Adoption de l'ordre du jour :

Après lecture de l'ordre du jour, et en l'absence de modifications, ce dernier est adopté à l'unanimité.

3. Approbation du P.V.de la réunion du 13/03/2012 :

Après relecture du compte-rendu de la réunion et en l'absence de modification, le procès-verbal de la réunion du conseil d'école du 13 mars 2012 est approuvé à l'unanimité.

4. Bilan de l'année : Projets, évaluations

Le directeur détaille les différents projets existants dans les différentes classes puis donne la parole aux enseignantes pour de plus amples explications.

Ainsi, Mme Daul précise les actions entreprises avec les projets d'écritures qui ont donné lieu à une rencontre avec les correspondants de l'école de Steinbourg pour une visite du refuge fortifié, une promenade dans la forêt de Dossenheim et un rallye photos dans les rues du village.

Mesdames Glassmann et Ruhlmann expliquent ensuite à l'assistance leurs projets menés sur le thème des métiers d'autrefois, avec la visite des musées du sabot et du verre le 22 mai à Soucht et Meisenthal, ainsi que leur projet actuel, centré sur la musique et l'art.

M. Carmaux intervient pour préciser le projet d'écriture sur le thème de la lettre, conduit par Mme Forst, avec la classe de CM1/CM2 qui a participé au « Printemps de l'écriture » et dont la remise des prix a eu lieu ce 5 juin au Château des Rohan à Saverne. Il présente encore le projet centré sur le thème de l'eau s**o**us toutes ses formes qui va encore connaître des développements durant le mois de juin. Il a déjà été alimenté par une sortie des élèves du cycle 3 au Donnenbach, pour l'étude des milieux humides. Une exposition à la bibliothèque sera visitée et une intervention en classe est programmée.

Il remercie aussi la Gendarmerie Nationale pour sa participation à la dernière journée de sécurité routière, ainsi que le corps de sapeurs pompiers de Dossenheim pour le passage des enfants à l'atelier « Porter secours aux personnes ».

Le directeur évoque ensuite la conduite de l'éveil musical dans les différentes classes et souligne un bilan très satisfaisant. M. Jund rappelle l'objectif de démocratisation de l'art musical et l'encouragement à sa pratique.

Cette fin d'année scolaire est particulièrement dense en activités et tout particulièrement celles menées dans le cadre de l'Usep. L'école de Dossenheim vient de terminer 1ère de la journée Orientation du 25 mai à la Maison de l'eau et de la rivière du Donnenbach.

Sont aussi programmées des rencontres inter classes et inter écoles, organisées à Dossenheim par et pour les élèves, ainsi que la participation des enfants et des parents à des manifestations sportives en hors temps scolaire.

Au mois de juin se dérouleront la journée interne des mini olympiades pour les classes maternelles, une rencontre tennis et une rencontre handball avec d'autres écoles du secteur, la participation à une journée CLIS pour les CM1/CM2, une sortie au Conservatoire et au musée d'art moderne pour les classes de Frédérique Glassmann et Marie Ruhlmann. D'autre part, Mesdames Daul et Glassmann résument leur participation à la semaine des Arts à l'Espace Rohan de Saverne.

Le Directeur fait une présentation des évaluations, dont les bons résultats sont comparables aux années précédentes. Elles ont, par ailleurs, permis de déceler certaines faiblesses et de mettre en œuvre des remédiations.

5. Préparation de la rentrée :

- Point sur le chantier : Monsieur Jund fait état de l'avancement des travaux qui vont enfin s'achever avec la pose de l'enrobé dans la cour d'école et les dernières finitions dans le bâtiment rénové. Toutes les classes pourront intégrer leurs nouveaux locaux pour la rentrée de septembre.
- Rentrée 2012 : effectifs et répartitions

Les effectifs annoncés à la rentrée de septembre 2012 :

| Niveaux de classes | Effectifs annoncés | Enseignant (s) |
|--------------------|--------------------|----------------|
| Cm1 – Cm2 | 31 | M. Carmaux |
| Ce1 - Ce2 | 18 | Mme Daul |
| Cp – Ce1 | 19 | Mme Glassmann |
| Ps - Gs | 24 | Mme Ruhlmann |
| Ps - Ms | 23 | Mme Welterlin |

• Participation aux activités des classes et de l'école:

Une participation financière de 17 € est demandée en début d'année scolaire aux familles. Elle couvre à la fois l'adhésion de tous les élèves à l'association Usep de l'école et contient une assurance pour toutes les activités scolaires et extrascolaires. Au travers des activités de l'association Usep « Les Loups », les familles bénéficient d'aides aux différentes sorties de classes.

Nomination de 2 réviseurs aux comptes

Madame Eppinger et Mme Glassmann seront les prochains réviseurs aux comptes de la coopérative de l'école. Les comptes seront contrôlés au cours du mois de septembre 2012.

Bureau des élections

Madame Muller sera chargée de la préparation des prochaines élections des parents d'élèves du mois d'octobre 2012.

6. Divers

Le directeur, en tant que mandataire de la coopérative OCCE, et suite à une délibération du conseil des maîtres, propose au conseil d'école de supprimer le compte bancaire lié à la coopérative scolaire. Celle-ci fait double emploi avec le compte de l'association USEP qui est beaucoup plus actif. Le conseil décide à l'unanimité la suppression du compte en banque dès la fin de l'exercice et après vérification des réviseurs au compte.

Le vendredi 29 juin aura lieu la fête de l'école. Les enseignants donnent rendez-vous aux enfants vers 18h00. Le spectacle, qui débutera vers 18h30, rassemblera un ensemble de danses et de chants travaillés durant l'année. Les parents d'élèves organisent une tombola au profit de la coopérative scolaire et proposeront également tartes flambées et grillades.

L'équipe pédagogique de l'école remercie d'avance tous les organisateurs. Les parents d'élèves sont encore à la recherche de quelques personnes pour la mise en place durant l'après-midi et au service durant la soirée.

Le directeur présente à l'assemblée le projet de commande de matériel scolaire groupé à des prix très compétitifs. Il remercie les parents qui vont se charger d'exploiter et de commander le matériel. Le formulaire papier a été distribué et un formulaire de calcul automatique a été placé sur le blog de l'école. Par ailleurs, les listes de matériel scolaire des différentes classes sont également en ligne sur le blog.

http://www.ecole-dossenheim-zinsel.ac-strasbourg.fr pour suivre toute l'activité de l'école.

Le directeur clôt la séance à 22h15.

| La secrétaire de séance : | Le directeur : |
|---------------------------|----------------|
| M. Koehlé | D. Carmaux |